

KIM

Perbaharui Data Teritorial, Babinsa Idi Tunong Anjongsana ke Kantor Desa

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Dec 28, 2021 - 20:30



Aceh Timur – Bertempat di Kantor Geuchik Desa Seuneubok Buloh, Koptu Zainal Abidin Babinsa Koramil 17/Idi Tunong Kodim 0104/Aceh Timur melakukan pengumpulan data teritorial (Puldata Ter) yang meliputi bidang Geografi, Demografi dan kondisi sosial di wilayah Desa Seuneubok Buloh, Kecamatan Idi Tunong, Kabupaten Aceh

Aceh Timur – Bertempat di Kantor Geuchik Desa Seuneubok Buloh, Koptu Zainal Abidin Babinsa Koramil 17/Idi Tunong Kodim 0104/Aceh Timur melakukan pengumpulan data teritorial (Puldata Ter) yang meliputi bidang Geografi, Demografi dan kondisi sosial di wilayah Desa Seuneubok Buloh, Kecamatan Idi Tunong, Kabupaten Aceh Timur, Selasa (28/12/2021).

Pengumpulan data teritorial merupakan tugas rutin yang dilakukan oleh Babinsa untuk mengetahui situasi dan kondisi wilayah binaannya mulai dari bidang geografi, demografi dan kondisi sosial di desa tersebut.

Koptu Zainal Abidin dalam kegiatannya menyampaikan, Puldata Ter rutin kita lakukan dalam rangka mendukung program kerja satuan serta sebagai masukan untuk melaksanakan langkah-langkah pembinaan teritorial, pengendalian dan pengawasan maupun dalam mengevaluasi hasil pembinaan teritorial.

“Kali ini saya berkoordinasi dengan Pak Fuji yang merupakan Sekretaris Desa (Sekdes) Seuneubok Buloh untuk mendata bidang Demografi yakni tentang jumlah anak yang bersetatus yatim piatu yang berdomisili di Desa Seuneubok Buloh, ujanya.

Sementara itu, Danramil 17/Idt Kapten Inf Edi Chandra menegaskan, tugas Babinsa adalah melaksanakan kegiatan kewilayahan, salah satunya dengan mendata wilayah binaannya yang meliputi Geografi, Demografi maupun Kondisi Sosial secara berkala guna mengetahui perkembangan di setiap wilayah Desa Binaan.

“Data tersebut sangat di butuhkan guna menunjang kegiatan dan keakuratan data untuk satuan yang selalu berubah ubah sesuai perkembangan dan dinamika di lapangan”, pungkas Danramil.